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В МЕСТНЫЕ 
ОРГАН Ы  
ВЛАСТИ

В теше 
без тиеа нельзя...

Таково мнение мегетцев, и, по 
большому счету, оно неоспоримо. 
Мегет поселок большой и даже п 
некоторой степени напоминает 
город асфальтом дорог, пятиэтаж
ками домоп. Да и промышленное 
производство здесь довольно 
приличное - около 00 различных 
предприятий, в числе которых 
крупная птицефабрика, единст
венный на Восточную Сибирь за
вод металлоконструкций и дру
гие не менее важные и нужные 
предприятия.

Совсем недавно, по осени, Ме
гет перешел в административную 
подчиненность Ангарску, хотя 
уже давно и производство, и быт 
мегетцев были тесно связаны с 
нашим городом, как и тем, что 
сотни Ангарчан работают на 
предприятиях Мегета.

Нынешняя выборная кампа
ния не обошла стороной и этот 
поселок. Среди мегетцев выдви
нулось четыре лидера, четыре 
претендента на должность главы 
администрации. Кто из них будет 
головой - решать самим мегет- 
цам, так как чужаков в выборах 
не будет, да и сами претенденты 
- все местные жители, и каждого 
из них знают не понаслышке.

Один и? них - нынешний глава 
администрации с полным 
неиным мегетским "стажем ..и- 
димир Дмитрь. вич Кубасов, ко
торый на выдвижение своей кан
дидатуры собрал 300 голосов од

носельчан. Больше всех голосов в 
предвыборной кампании собрал 
бывший руководитель Прибай
кальской геологоразведочной 
экспедиции (которая сейчас из-за 
отсутствия финансирования на 
геологоразведку перестала суще
ствовать как предприятие) - 497 
подписей • Александр Николае
вич Фиошко. На третьем мосте по 
количеству собранных подписей 
земляков бывший работник заво
да металлоконструкций, ныне 
коммерсант, Валерий Николае
вич Карелин - 256 голосов. Про- 
ходные голоса в достаточном ко
личестве набрал еще один из ру
ководящих работников завода ме
таллоконструкций - Леонид 
Иосифович Иванов, 220 голосов.

На днях здесь состоялось сове
щание местной избирательной 
комиссии, которая проверила до
кументы, представленные на 
претендентов, и зарегистрирова
ла их кандидатуры. Все четверо 
признаны законными претен
дентами на главу поселковой ад
министрации.

На снимках: кандидаты на пост 
"головы" Мегета - Л.И.Иванов 
(вверху) и А.Н.Фиошко (внизу). 
Два других кандидата в связи с 
производственной занятостью на 
комиссии отсутствовали.

В.ЗЫРЯНОВ.
Фото А. ДЕРЕВЦОВ А.

о р о д с к о и  КАЛЕЙДОСКОП

йАНК ВЗАИМОПОМОЩИ 
ЧИТАТЕЛЕЙ

РАЗЫСКИВАЕТ
10%-ный витамин Е 

иТИМОГЕН 
Тел. 5-53-79, после 19.00.

МЕНЯЕТ
манинил, седуксен, но-шпу, 

вискен, трирезид 
на МАЗЬ СОЛКОСЕРИЛ. 

Тел. 4-80-00.

ЛЕВЧЕНКО Сергей Георгиевич

я
К а н д и д а т

в З а к о н о д а те ль н о е  

СобрАНИЕ 

Иркутской о 6 ла с ти

Родился 2 ноября 1953 г. в г.Новосибирске. За
кончил Новосибирский инженерно-строительный 
институт и Российскую академию управления. С 
1982 г. по 1987 г. работал начальником Ангарского 
управления "Стальконструкция", затем председа
телем Юго-Западного райисполкома, первым сек
ретарем горкома партии, с 1992 г. - начальник 
Ангарского управления "Стальконструкция". С 
1987 г. по 1990 г. депутат районного и городского 
Советов. С 1990 г. - депутат городского Совета.

ИЗ ПРОГРАММНЫХ ПОЗИЦИЙ СЕРГЕЯ ЛЕВЧЕНКО
1. Реформы должны проводиться для улучшения жизни людей, а 

не ради самих реформ.
2. Социальные гарантии государства. Власть должна нести ответ

ственность за снижение уровня жизни людей.
3. Единственный путь выхода из кризиса - развитие и защита 

отечественной экономики, а не хождение с протянутой рукой по 
всему миру.

4. Достоинство нашего народа. Мы имеем полное право гордиться 
своим Отечеством и своей историей.

5. Развитие отечественной экономики возможно только при ус
ловии принятия жестких мер в борьбе с преступностью и корруп
цией.

6. Поддержка культуры, образования, здравоохранения, борьба 
против лжи и безнравственности.

7. Необходимо остановить произвол, творящийся в стране, и 
защитить народовластие.

Есть т щ а е т
Утром 14 марта на объекте 360 нефтехимкомбината произошла 

авария: обрыв трубопровода аммиака. В течение короткого време
ни аварию удалось локализовать, облако аммиака было осаждено и 
угроза для города ликвидирована,

Однако пострадали двое работников этого объекта, в тяжелом 
состоянии они были доставлены в реанимационное отделение мед* 
санчасти-36. Вще шестеро, как сообщили в приемном покое мед
санчасти, помещены в терапевтическое отделение и находятся под 
наблюдением врачей.

Причины аварии устанавливаются.
А.ИВАНОВА.

7 марта пассажирам, ждавшим на автостанции автобуса до Раз
долья, было объявлено: рейс сегодня отменяется по причине... 
снежных заносов на дороге. Вот вам и весна!

Правда, в марта, очевидно в виде подарка к женскому дню, 
дорожники слегка подчистили особо непроезжие: места, и автобус 
до Раздолья благополучно доехал.

(Наш корр.)

HmiH т  Я сшькй дырок i  кем
Еще не все новоселы переехали в новый дом под номером 3 в 

95-а квартале, а в доме уже начались аварии. В воскресенье в два 
часа ночи прорвало трубу отопления в одной из квартир.

Представьте себе ужас хозяев - ночь, в ломе ни одного телефона. 
Об уличных телефонах-автоматах (таких, чтоб работали) говорить 
не стоит - их и днем-то не сыскать.

Но самое страшное было после того, как хозяйка квартиры все 
же дозвонилась до аварийки. Выяснилось, что "Иркутскэнерго" - 
заказчик и владелец жилья - договоры на обслуживание дома не 
заключал. Ввиду неполной сдачи дома. '

И такая практика, сообщили нам в аварийной службе, в городе 
стала хронической квартиры заселяются, а дом еще сдан "не 
полностью" и договоров на обслуживание нет. Хотя именно в 
первый месяц эксплуатации жилья и обнаруживаются все недодел
ки, недочеты или попросту брак.

Словом, новосел, надейся только на себя. Заселяясь в новый дом, 
пройди у слесаря краткий курс обучения.

А.ИВАНОВА.

Впери та тк и !
Вот какая новость: в наших школах пополнило! отряд отлични

ком! Иные засомневаются: отличники? В иаше-то время? Но это так. 
Реч; на этот раз идет об отличниках просвещения Российской 
Федерации. Этого почетного звания удостоены около тридцати 
ангарчан. Весна принесла в Ангарск эту радостную весть.

Среди награжденных учитель начальных классов школы N 4 
Татьяна Васильевна Самойлова, директор школы N 36 Галина 
Андреевна Быкова, директор экспериментального комплекса "дет- 
сад-школа" N 1 Татьяна Михайловна Койсина, директор школы N 
15 Виктор Иванович Меньшов, председатель детского театрального 
союза Тагир Романович Хамитов...

Равнение - на Отличников!
Л.Б.

В гимназии - семинар
Двухдневный семинар директоров школ города состоялся в гим

назии N 1. На суд городской аттестационной комиссии .учителя 
гимназии вынесли свои открытые уроки, внеклассные мероприя
тия и методические разработки.

Кстати, не только учителя гимназии, но и администрация. Ведь 
отлаженная, упрочившаяся за несколько лет практика, когда и 
учителя-коллеги, и сами ученики оценивают, насколько интересны 
уроки, без сомнения, заслуживает внимания. Системный подход к 
организации педагогического процесса делает опыт работы гимна
зии действительно ценным.

А.АЛИНА.

Визитная карточка кандидата 
в мэры г.Аигарска

Александра БЫКОВА 
Телефон штаба 6-27-35

Мы ждем ваши предложения, которые 
кандидат внесет в свою 

программу действии.
] о Ъ ¥ о  Ы  в *  а * а  в V o d  Ъ ' а ■ « a V * * - »  и о о n V b V o ЪЪ о о Ь  о ий
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т ЕрЕД Вы бором

Кто я? Обо мне много писала пресса, но почему-то 
все больше плохого - будто я хапуга, постоянно 

пытаюсь обмануть городское начальство, "выбить" 
льготные кредиты, пытаюсь набить собственные кар- 

> маны, взвинчиваю цены... Как будто в том, что мно
гим сейчас нелегко, виноват я и только я. Этакий 

- образ всеобщего врага.
” А может, это кому-нибудь выгодно? Может быть, 

тем, у кого в руках была власть и кто боится ее 
., потерять? Может, им это выгодно?
; f Люди! Давайте познакомимся лично, без фальши

вого пересказа горе-корреспондента. О себе я расска
жу сам.

М

'М
•к
•Pi
'M

О СЕБЕ Я РАССКАЖУ САМ
Сергей Батуев, директор Ангарского хлебокомбината, кандидат 

в депутаты городской Думы и на должность мэра города

Я, Батуев Сергей Владимирович, КИВЦ. Здесь довелось работать с 
родился 19 августа 1959 года в городе очень сильными специалистами-про- 

"Ангярске Иркутской области в семье мышленниками. Это Губарева Вален
тина Ивановна, Шишелов Анатолий 
Николаевич, Ковальский Богдан 
Иванович, Баратаева Мина Григорь
евна и многие другие... Опыт их по
могает мне и теперь.

В 1984 году перешел на препода
вательскую работу в Ангарский по
литехнический техникум. Работал 
преподавателем экономики. Был 
классным руководителем, руководи
телем вокально-инструментального 
ансамбля. За достижения в педагоги
ческой работе с детьми имел грамоты 
ГК ВЛКСМ. Откровенно считаю, что 
современный руководитель без на
выков педагогической работы - сла
бый руководитель. Добрыми словами 
вспоминаю преподавателей политех
никума, моих старших наставников: 
IIJпакову Анастасию Илларионовну, 
Брежнева Станислава Евгеньевича, 
Беркут Виктора Никифоровича. Ну, 
и. конечно же, моих маму и папу - 
педагогов с большой буквы.

В 1988 году, читая городскую газе
ту ’’Знамя коммунизма”, наткнулся 
на необычное объявление, в котором 
трудовой коллектив Ангарского хле
бокомбината объявил конкурс на 
должность директора комбината. По
думал и решил: ’’Подам заявление” . 
Выдержал достаточно сложный кон
курс и в результате с 1-го ноября 
1988 года стал директором Ангарско
го хлебокомбината. Это были первые 
демократические выборы директора 
такого крупного предприятия в горо
де Ангарске. Простой народ принял 
эти выборы, вот только тогдашний 
ГК КПСС возненавидел и эти выбо
ры, и меня до невозможности...

Тем не менее вот уже более пяти 
лет я директор. За эти годы я приоб
рел огромный хозяйственный и по
литический опыт. Я был избран на
родным депутатом в Ангарский го
родской Совет народных депутатов

учителей.
, * Мой папа - Батуев Владимир Пет- 

)ович - приехал в город Ангарск в 
958 году, где проживает и по сей 

1ень. Он работал в ПО "Ангарскнеф- 
еоргсинтез" оператором на заводе 

- идрирования. Затем - в Ангарском 
Политехническом техникуме препо- 

гавателем, заведующим’учебным от- 
елением, заместителем директора, 

^^-ипектором. Несколько лет прорабо- 
ал в СГПТУ-10 и СГПТУ-43. В на- 
гоящее время работает со мной на 
игарском хлебокомбинате инжене- 
ом по материально-техническому 
беспечению. Ему 59 лет, пенсио-

Моя мама - Батуева Тамара Ива- 
'рвна - приехала в город Ангарск 
лесте с моим папой, после оконча- 

_ 1я Иркутского государственного 
"иверситета. В Ангарске работала 
(ттелем математики в средней шко- 
• N 17, преподавателем в Ангарском 
•литехническом техникуме. В на- 
оящее время работает в Ангарском 
манитарном лице. Ей 58 лет, пен- 
онерка.
Моя школьная биография нача

т ь  со средней школы N 19. В ней 
тепроучился 8 лет. С огромной бла- 
втарностью вспоминаю свою пер- 
ваю учительницу Серебрякову Анну 
пс1колаевну и классного руководите- 

Бакалейник Надежду Яковлевну.ви
ув етлая им память...

^Девятый и десятый классы закан- 
вал в средней школе N 10. Причи- 

ПОч тому послужило мое увлечение 
тематикой и физикой. Здесь меня 
,вв1ли прекрасные учителя: Дмитри- 

i Елена Афанасьевна, Васильева 
лентина Афанасьевна, Самичев 
колай Андреевич. Доброго им здо-
)ЬЯ.
Школу окончил в 1976 году.

ЗсПоехал поступать в Московский 
р0дСударственный университет на фи- 20-го созыва. Был членом президиу- 
ным1ески” факультет, не прошел по ма городского Совета, а затем - чле- 

_ д!курсу. Работал. Опять поехал в ном малого Совета на неосвобожден- 
ТаЙГсквУ’ на этот Раз ступил в Мо- ной основе. За эти пять с небольшим 
ного,вски” институт управления, лет моего пребывания на посту ди- 
шко/)НЧИЛ его в году. Получил ректора государственное предприя- 

циальность инженера-экономиста тие Ангарский4хлебокомбинат преоб-
далы °Р ганизации управления в про- ------  ~ ---------  -----
д^^шленности. Всегда буду помнить 
сТаНгции академика Бунич Павла Гри- 
„..^ьевича и его коллег.

б о л ь ш и х  трудов стоило тогда вер- 
j у у ься в родной Ангарск, т.к. распре- 
посе или меня в Подмосковье. Но т?м 
37(2 мвнее молодым специалистом 
та ехал я в ПО ’’Ангарскнефтеорг- 

тез” инженером-экономистом в- А- 
нов : 
март.*

разовано в акционерное общество 
открытого типа. Теперь акции наше
го предприятия свободно продаются 
любому желающему.

За эти пять с небольшим лет чис
ленность работающих на предприя
тии возросла с четырехсот до девяти
сот человек. За последние год-два к 
нам пришли солидные кадры из ПО 
"Ангарскнефтеоргсинтез” , СПАО

АУС, АЭХК, АЭМЗ, ОКБА, ПО "Ки- 
тойлес” , АПОГАТ, бывшего урса. 
Хочется надеяться, что те времена, 
когда на хлебозаводе работали при
командированные зэки и солдаты 
стройбата, уже никогда не- вернутся!

Мы постоянно открываем новые 
рабочие места. Мы уже не только 
производим хлеб, у нас мощное кон
дитерское производство, автохозяй
ство, солидная торговая фирма, кото
рая специализируется на торговле 
продовольствием. Ангарчане знают 
наши магазины: "Бычий рог” , "Бу
лочка4', "Солнышко", "Зернышко", 
"Колос". "Гран” , "Хлеб-бакалея", 
"Лакомка", Нива", "Колосок". А кто 
не знает наши заводские киоски "Го
рячий хлеб"!

На достигнутом не собираемся ос
танавливаться. Будем развивать про
изводство, развивать торговлю. Ве
дем сложнейшую работу по строи
тельству в городе мощной макарон
ной фабрики, расширяем сеть наших 
фирменных хлебных и продовольст
венных магазинов, собираемся ку
пить свой маслозавод. Мы сделаем 
все, чтобы в каждом квартале, в каж
дом микрорайоне, на каждой улице 
для удобства родных ангарчан были 
хлебные и продовольственные мага
зины.

Так уж выходит, но планы и задум
ки свои мы воплощаем в жизнь. к#к 
бы трудно это ни было. Поэтому, 
видно, и верят мне хлебозаводчане. 
Поэтому, видно, как и раньше, когда 
избрали они меня своим директором, 
выдвинули сейчас кандидатом в депу
таты городской Думы и на должность 
мэра города/

Тяжелая эта ноша. Но уж слиш
ком наболело на душе видеть развал 
и грязь на улицах родного города! 
Больно слышать, что врачи и учите
ля ангарские получают нищенскую 
заработную плату и вынуждены бас
товать уж в который раз! Но помо
жет ли это?.. Больно видеть стари
ков, безнадежно блуждающих по ко
ридорам власти в поисках "своей" 
социальной помощи. Мне обидно за 
нашу муниципальную милицию, 
"разъезжающую" на полуразвалив- 
шихся УАЗах, тогда как лихие парни 
легко "убегают” от нее на суперсиль- 
ных тойотах, мицубиси. опелях, фор
дах... Мне жалко наших детей...

"А что ТЫ можешь изменить? И 
в силах ли ТЫ это сделать? Кто ТЫ 
и что ТЫ ?” - вот главные вопросы, 
поставленные жизнью. Ответ надо 
давать.

Ну что ж, я - готов!

17 марта в 15.30 в Доме творче- 
ва молодежи городской совет 
ВиГ организует встречу с кан

татами в мэры города Ангарска 
t гуевым С.В., Быковым А.Г., За- 
биным И.И., Непомнящим 

Шевцовым А.Т., Щербино- 
|?м В.11.

'риглашаем на эту встречу 
х ветеранов войны и труда. Во
женных Сил города.

Президиум ГС ВОВиТ.

m 3 почты

ОПЕРАТИВНИКИГГ
В связи с принятием новой Консти

туции России журналисты через орга
ны печати предупредили ангарчан о 
надвигающейся амнистии осужден
ных лиц и как бы подготовили нас к 
баррикадированию своего жилища.

И, увы, уже по вечерам работают 
"оперативники”, звоня в квартиры под 
предлогом проверки паспортного ре
жима или в поисках "инкогнито".

Так, накануне женского праздника 
поздно вечером кто-то с силой ударил 
в дверь, затем позвонил. Вконец обнаг

левший тип заплетающимся языком 
представился, что он "оперативник". 
Рядом стоявший "помощник" также с 
трудом держался на ногах.

А поэтому в органы УВД ангарчане 
обращаются с просьбой дать информа
цию через газету о принятии и пресе
чении мер воздействия к 
новоявленным "оперативникам".

Н.ШЕВЯКОВА,
нешт.корр.

ОБРАЩЕНИЕ 
кандидата в мэры 

Быкова А.Г.
Избирательная кампания вступила в решающую 

стадию, и мне бы хотелось обратиться к коллегам- 
кандидатам Батуеву Сергею Владимировичу, За
рубину Николаю Николаевичу, Непомнящему 
Владимиру Александровичу, Шевцову Александ
ру Терентьевичу, Щербинову Василию Павлови
чу с предложением заключить соглашение о необ
ходимости вести избирательную борьбу цивили
зованными, джентльменскими методами.

Заключение соглашения позволит нам:
1. Основное внимание уделять встречам с изби

рателями, подработке наших программ, а не по
искам компромата друг на друга.

2. Мы сохраним нормальные отношения, и из
бранный мэр сможет опираться на энергию, зна
ния и программные наработки кандидатов.

Главное - не личные амбиции, а благо ангарчан.
Я прошу избирателей поддержать меня.
Спасибо за внимание!

Несколько вопросов 
к кантату в мэры города

С интересом начал читать статью 
С.Батуева "О себе я расскажу сам", 
опубликованную в газете "Весь-Ан
гарск", и, к сожалению, не нашел в 
ней ответов на многие вопросы. Ав
тор подробно рассказывает о своем 
жизненном пути, родителях, хоро
ших людях, встречавшихся в разные 
годы.

Кстати, С.Батуева и его родителей 
я знаю давно. О родителях могу ска
зать одно, что они честные и поря
дочные люди.

К самому Сергею Владимировичу 
относился раньше вполне доброже
лательно. Насторожило меня ярост
ное желание добиться власти в 
предыдущую предвыборную кампа
нию и выражения, которыми он 
клеймил коммунистов. Потом меня 
удивило несколько высокомерное, 
барственное поведение с окружаю
щими. Хотя все это, конечно, cy6v 
ективно.

Но что меня поразило, так это 
защита корпоративных интересов 
той группы, в которой он состоит и 
сейчас. Вопреки закону и здравому
смыслу.

Я думал найти в статье ответы на 
вопросы, которые, думаю, беспокоят 
не только меня.

1. Какова была предвыборная про
грамма Батуева в прошлый раз? Что 
он обещал жителям города и как 
выполнил обещания?

2. Что он планирует сделать, буду
чи избранным?

3. Почему в Ангарске самый доро
гой, но не самый лучший хлеб?

4. За чей счет ему удалось поднять 
заработную плату работникам хлебо
завода, много раз превышающую за
работную плату производителей 
зерна?

В статье Батуев С.В. пишет, что 
ему больно видеть развал и грязь, 
нищенскую зарплату учителей и ме
диков, стариков, безнадежно слоня
ющихся в коридорах власти. Что 
какой-то вице-мэр финансирует со
мнительные проекты.

Поэтому следующий вопрос: а кто

нас к этому привел? Бабушка, кото
рая торгует папиросами у магазина, 
или те, которые заседали в здании на 
площади Ленина? Которые и сейчас 
рвутся к власти. А ведь Вы, Сергей 
Владимирович, были членом малого 
Совета. Причем не в гордом одино
честве, а вместе со своими едино
мышленниками.

Видите, как быстренько вас всех 
бывших выдвинула кандидатами 
РСДРП. Почему-то Вы об этом не 
упоминаете.

Если по совести, то Вам не слезы 
проливать надо, а отвечать за этот 
развал и грязь. В цивилизованном 
обществе обанкротившиеся полити
ки уходят сами и навсегда.

Меня интересует одно. На что они 
рассчитывают, эти бывшие правите
ли? На нашу серость и глупость?! 
Или на то, что могут купить голоса? 
Кампания по выдвижению кандида
тов показывает, что трудовые кол
лективы в общем выдвигают весьма 
компетентных кандидатов. Вот поче
му Батуев после РСДРП решил за
ручиться поддержкой работников 
хлебозавода. Понятно и решение 
коллектива. Кто им дал возможность 
получать такие деньги?

Но ведь не все работают на хлебо
заводе.

А.БЕССАЛОВ, 
главный врач 

ангарского КВД.
P.S. Когда заметка была готова, 

появились новые сведения о сниже
нии цен на хлеб и месте работы жены 
Батуева С.В. Возникли новые вопро
сы.

Как смотрит Батуев С.В. на кресло 
президента СССР? Ведь только Гор
бачеву пришла мысль оформить соб
ственную жену референтом.

Почему именно в предвыборный 
период стало возможным снизить це
ны на хлеб? Может быть, за 3 года 
достаточно настригли шерсти и мож
но дать овцам отдохнуть? Или есть 
возможность сторицей вернуть по
сле 27 марта?

СТАРИКАМ В РАДОСТЬ
Много ли надо нашим старикам, чтобы они не чувствовали себя оторванными 

от жизни? Нет, немного. Всего лишь внимание. Ну а если концерт им органи
зовать, подарки подарить? Тогда и вовсе радость на душе.

Такую радость подарили фирма "Алекс" (ген.директор А.Г.Быков) и творче
ские коллективы ДК нефтехимиков обитателям Дома ветеранов в канун 8 
Марта. Благодарные улыбки с морщинистых лиц не сходили до конца концерта. 
Вот и хорошо. Вот и на их, стариковской улице праздник.

н.ильин.

Ж/Iff
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Кто
Л 0 ^ ^ 0 3 Я И И ?

Суть назревающего конфликта та
кова: утверждалось, что для расши
рения своей коммерческой деятель
ности ’’Висал” полностью купил зда
ние, которое мы по старой привычке 
называем "Элегантом", и намерен 
выселить из него не только бурят
скую столовую ”Туя” , но и отделе
ние связи, библиотеку, ателье, 
АТКС. Список вероятных жертв 
большой. Необходимо было подроб
нее узнать причины подобных испу
гов.

Должен сказать, что, кроме пись
ма представителей "Туи” , в редакции 
ничего не было. А в любом конфлик- 

щ те, как понимаете, минимум две сто
роны. И я пригласил на встречу ком
мерческого директора фирмы "Ви
сал” Вагифа Фарзалиева.

- Вы действительно купили это 
здание?

• У нас на это и средств не хватило 
бы. Вопрос совсем в другом.

Дело в том, что на протяжении 
многих лет в этом здании постоянно 
случаются потопы. Изначально вы
полненная неправильно схема под
ачи воды приводит к тому, что нас 
топит. "Висал" находится на первом 
этаже и занимает подвальные склад
ские помещения. И не один раз по
токи прорвавшейся воды не только 
не давали нам возможности рабо
тать. но и портили товар. У нас были 
убытки на десятки миллионов руб
лей.

На топит не только нас. Страдает 
и отделение связи, и библиотека, и

( та же иТуя” . Только вот ремонтом 
заняться было некому.

Хоть мы и платим аренду за зани
маемые помещения, но, как я уже 
сказал, ремонтом заняться некому. И 
тогда "Висал” самостоятельно решил 
привести все в порядок. Уже сейчас 
в части здания меняются трубы, схе
ма разводки. Мы тратим на это ог
ромные средства.

Но средств не хватает. А даже 
если бы и хватило, то нет гарантии, 
что потопы не будут продолжаться. 
У здания должен быть заинтересо
ванный хозяин. И "Висал” вышел на 
комитет имущества, в чьем ведении 
находится здание, с предложением 
передать его нам в хозяйственное

ведение. Не продать, а передать в 
хозведение. Чтобы был заинтересо
ванный ответственный.

Конечно, содержание такого or 
ромного здания в надлежащем по
рядке требует средств. И мы предло 
жили, чтобы половина той арендной 
платы, что перечисляется фонду 
имущества, передавалась ’’Висалу” 
для проведения ремонта. Мы не хо
зяева здания и не хотим ими быть, 
но нам нужны средства на его ремонт 
и поддержание в надлежащем поряд
ке.

- Уточняю: договором с фон
дом имущества вы не имеете пра
ва кого-либо выселять из зда
ния?

- Договор, который готовится в 
фонде имущества, я еще и не видел 
(разговор проходил в начале марта), 
но нам и не надо кого-либо выселять. 
Я уже разговаривал об этом и с 
отделением связи, и с библиотекой, 
и с ателье • никто не опасается, 
наоборот, просят, чтобы быстрее 
шел ремонт. Они и сами готовы были 
участвовать в ремонте, но их воз
можности минимальны.

- Кто теперь будет устанавли
вать размер арендной платы?

• Договоры на аренду будут подпи
сываться с нами, но ее размер не 
будет превышать того, что устанав
ливает фонд имущества. И половину 
от арендной платы мы будем отда 
вать фонду имущества, а половину 
направим на ремонт.

• А если возникнут конфликты, 
непонимание?

• Все будет определяться заклю
ченными договорами. Конфликты 
нам не нужны, нет на это ни време
ни, ни желания. Нам торговать надо, 
средства нужны, чтобы банку креди
ты возвращать, а подмоченным това
ром много не наторгуешь. Нам хоть 
в этом нужна уверенность. Более 
того, я кандидат в Думу в этом окру
ге, так неужели допущу, чтобы жи
тели прилегающих районов остались 
без отделения связи, без ателье, без 
библиотеки, без аптеки? Неправиль
но это. Вредно это. Повторяю: нам 
нужна нормальная работа, нормаль
ные условия для нее.

Подготовил П.РУБАХИН.
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И ход, и приз - по оочте
Шашки знакомы всем с детства.
Эта игра в своем продолжаю

щемся росте подобна дереву, от 
ствола которого берут новую 
жизнь свежие побеги. Один из 
таких молодых отростков на древ
нем дереве шашек - заочная игра.

Что же представляет собой за
очная форма шашек? Отсутствие 
жесткого контроля времени на об
думывание ходов, допустимость 
передвижения шашек при разборе 
позиций, возможность обращения 
к справочной литературе, друзьям

и т.д.
Наиболее распространенный 

вид заочной игры - игра по пере
писке, при которой передача ходов 
осуществляется через почтовую 
связь.

Игра по переписке - это еще и 
возможность общения с партне
ром на расстоянии. Не исключе
ние и ангарчане, они играют во 
многих заочных турнирах по шаш
кам.

Совсем недавно подведены ито
ги 1 /4 финала заочного чемпиона
та РФ среди городов - самого мас
сового командного турнира, кото
рый продолжался около 2-х лет. 
Результаты участников команды 
г.Ангарска:

1 доска - Виктор Лучкин - 4 очка 
- 13 место,

II доска - Александр Киселев - 4 
1/2 очка - 13 место,

III доска - Вячеслав Карнаухов 
-61/2 очков - 10 место,

IV доска - Валерий Казаков - 6 
1/2 очков - 9 место,

V доска - Александр Константи
нов - 4 очка - 14 место.

В итоге ангарская команда на
брала 25 1/2 очков и заняла 12 
место. Автор этих строк допущен 
в четвертьфинал личного чемпио
ната РФ.

Через некоторое время наша 
команда снова пошлет свои пер
вые письма в очередной чемпио
нат РФ по русским шашкам среди 
городов.

В.КАРНАУХОВ, 
капитан команды.

Найтл себя на карте
Найти себя на карте - именно 

этот принцип заложен в соревно
ваниях на маркированной трассе, 
проводимых в нашей стране зи
мой. В отличие от традиционных 
летних видов • соревнований в 
заданном направлении и по выбо
ру, где участник решает пробле
мы, связанные с поиском конт
рольных пунктов, обозначенных 
на карте, маркированная трасса 
ставит вопрос несколько неожи
данно: нужно идти, руководству
ясь местностью, определить место
положение красно-белых призм,

СПОРТИВНОЕ О РИЕНТИРО ВАНИЕ
сто. Не отстала от мужа и Натальякоторые встретятся при движении, 

и указать эти точки на карте. Здесь 
спортсмен не обременен заботой 
выбирать путь. Хорошо накатан
ная лыжня, размеченная яркой 
маркировкой, подведет к призме. 
Только успевай запоминать уви
денное.

Именно такой вид соревнова
ний был предложен участникам 
областных соревнований по спор
тивному ориентированию, кото
рые прошли под г.Иркутском. Ан
гарчане на этих стартах показали, 
что они могуг неплохо находить 
себя на карте и бегать на лыжах.

Инженер горгаза Виктор Самой
лов был победителем среди муж
чин оба дня соревнований. Андрей 
Никулин, после трехгодичного пе
рерыва, снова на равных борется 
с сильнейшими ориентировщика- 
ми области и занимает третье ме-

Никулина, она показала второй 
результат по группе женщин. Наш 
старейший спортсмен Леонид Га- 
гаринов занял 12 место. '

Неплохо выступили молодые 
спортсмены, которые занимаются 
спортивной радиопеленгацией во 
Дворце творчества детей и моло
дежи. Лучшим среди них был Ев
гений Гагаринов (ВПУ-36) - 7 ме
сто. Владимир Погарский из этого 
же училища занял 10 место. Ольга 
Кравчук по группе женщин заня
ла 10 место. В  командном зачете 
ангарчане стали третьими в обла
сти.

В.КАРНАУХОВ, 
судья республиканской 

категории.

дзюдо

Поединки на татами
В праздничные дни в специали

зированной детско-юношеской 
школе олимпийского резерва "ПО
БЕДА" был настоящий праздник. 
Это первое открытое первенство 
шкапы среди младших воспитан
ников. В соревнованиях приняло 
y4atTne более 150 мальчиков и де
вочек, большинство из них впервые 
вышли на соревновательное тата
ми, ведь возраст юных спортсменов 
11 лет и младше.

Всем победителям были вручены 
памятные призы, а также призы за 
волю к победе, за лучшую технику 
и "мисс соревнования".

Администрация СДЮ Ш ОР 
’ПОБЕДА" совместно с тренерско- 
преподавательским коллективом

смогло отлично организовать и 
провести такие массовые соревно
вания.

W W W
В городе Кургане прошло пер

венство России по дзюдо среди де
вушек. В весовой категории до 61 кг 
Наталья Зверева завоевала бронзо
вую медаль.

W W W
В городе Волгограде заверши

лись молодежные игры России по 
дзюдо, где Вероника Шиверская в 
весовой категории 72 кг заняла вто
рое место и выполнила норматив 
мастера спорта России.

А в городе Шелехово прошел от
крытый турнир по дзюдо среди 
мужчин, где не было равных в весо
вой категории до 86 кг мастеру 
спорта Игорю Жиркову, в итоге у 
него первое место и денежный 
приз.

W W W

Хотелось бы отметить, что 
очень активно начал работать 
новый состав президиума об
ластной Федерации борьбы 
дзюдо, самбо, возглавляемый 
президентом Федерации Зару
биным Николаем Николаеви
чем.

Сборные команды области, 
скомплектованные по итогам 
областных соревнований, 
приняли участие в территори
альных и Российских соревно
ваниях, и, конечно, костяк 
этих команд составляют ангар
ские спортсмены.

В.ЕЛИЗАРЬЕВ, 
вице-президент 

АБДС г.Ангарска.

д м о р о чки

1

Этот снимок сделан на первом Пушкинском празднике 
поэзии в Ангарске. Такой праздник давно шагает по Рос
сии и проводится преимущественно в местах, связанных с 
жизнью поэта: там, где он родился, бывал, закончил свои 
земные дни. Но городской отдел культуры придумал, что
бы и у нас, на Китое, проводились такие праздники - пусть 
Солнце поэзии светит всем.

Первый Пушкинский праздник в нашем городе выпал 
на 1987 год - год стапятидесятилетия со дня гибели поэта. 
Дата определила характер пролога, приготовленного к 
этому дню. Пламенели розы на черном полотне, гремели 
символические выстрелы, звучали строки стихоп памяти 
погибшего Поэта. Кое-кому не понравился этот мрачный 
оттенок. Но было и много светлого: выставка картин, раз
вернутая в парке, на аллее - замечательное зрелище; 
встреча с иркутскими и московскими поэтами, делегацию 
москвичей возглавляла очаровательная поэтесса Людми
ла Щипахина, покорившая сердца многих ангврчан; был 
дан простор вокальным номерам и, естественно, было мно-

ОТО ИЗ АРХИВА

го-много стихов.
А местом для этого праздника был избран сквер за ки

нотеатром "Победа", расположенный, можно сказать, на 
Пушкинской улице.

В другие годы праздник менял свое местоположение, но 
укрепился как добрая традиция.

А теперь... Похоже, стало не до Пушкинских праздников, 
не до поэзии. Другие заботы гложут. А жаль. Не хочется, 
чтоб усохла эта традиция. Без Пушкина, без Поэзии жизнь 
утеряет многие свои краски. Не одичать бы.

Л.Б.
Фото В.МАКСУЛЯ.

Старые трюки на новый лад
Не так давно - аккурат после нового 
года - разные организации и предпри
ятия нашего города, по преимущест
ву малые, стал посещать некий 
молодой человек. Хотя встречались 
с ним многие, наружность описать 
никто не берется, ибо смотрели и 
заинтересованы были не наружно
стью, а тем, что она предлагала. А 
предлагала она мебель иркутского 
производства. Стенки, мягкие угол
ки, кухонные наборы. Все это отлич- 
/ю смотрелось на фирменных 
рекламных буклетах акционерного 
общества ’’Иркутскмебель” . 
Представившись представителем об
щества, молодой человек обещал 
привезти заказанную по рекламным 
образцам мебель буквально на за

втрашний день к порогу. Особенно 
впечатляли цены. Так, мягкий уголок 
шел всего за 300 тысяч, что, конечно 
же, не могло не смутить и самые 
суровые сердца. Фигурировала маги
ческая формула ”без торговой на
крутки’ , сегодня заменившая 
популярную прежде ” по блату” . 
Народ у нас дюже доверчив. Иначе 
чем объяснить тот факт, что только 
в ’’Чайке” (гастроном на ’’Стадионе” ) 
мошенник получил за красивые глаз
ки, в смысле за красивые фотогра
фии мебели, более миллиона 
рублей.
Больше его никто не видел. И мебе
ли. понятное дело, тоже.

Наша налщ а 02
Заурядная для наших дней история.
Два дюжих молодца пришли в Дом 

детского творчества: ”Мы на рыбок” . 
Это сразу насторожило (в кружке 
аквариумистов занимаются малые 
дети), и, оказалось, не зря. Любите
ли рыбок заприметили в одной из 
комнат женскую шубу и быстренько 
провернули операцию по ее изъя
тию. бдин из молодцов надел шубу 
под свою куртку и намеревался уже 
смыться, но где-то что-то у него тор
чало, злоумышленника остановили и 
шубу у него отобрали.

Работницы Дома тут же позвони
ли по всемогущему и спасительному 
номеру 02. И еще дважды делали это 
в надежде на помощь. (Для ясности:

дело происходило 1-го марта, в треть- 
е^часу дня). Но там сначала сказали, 
4то у них всего одна машина и поэ
тому поторопиться они не могут. По
том ответили, что заслали машину 
во Дворец пионеров вместо Дома 
детского творчества. В общем, ниче
го не вышло.

Неужто у них и впрямь одна ма
шина? В этом случае тем, кто не чтит 
уголовный кодекс, стоит скинуться и 
выделить тем, кто работает у телефо
на 02, большую премию за такую 
постановку дела. Право, они этого 
заслужили.

М.ТОНКИХ.



Организация купит для своего сотрудника 
1-комн.кв-ру в микрорайонах. 

Звонить с 9 до 18 часов. Тел. 5-20-74,,

ш ш п п ш ш ш ш ш ш п а
Куплю 2-комн.кв-ру 

улучш. план.
«■■■ Тел. 9-12-11 с 9 до 18 -S
■S часов, 3-49-62

с 21 до 22 часоВс

ffiiisiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiina

Предприятие реализует:
- пилораму Р-63, цена 2 

| миллиона,
- доску необрезную 50 мм.

. Принимаем заказы на изго
товление шлакоблоков.

Телефон 6-82-69. (1377)

ПТУ N 35 на постоянную 
работу требуются:

1. Преподаватель химии.
2. Руководитель физвоспитпния.
3. Мастера производственного обуче
ния в группы столяров.
Оплата согласно штатному расписа
нию.
Адрес: 7 мрн, ПТУ-35, тел. 3-07-48, 

3-08-54.

Организация купит акции 
АООТ "П одарки" по цене 
100 тыс.руб. за акцию и 
АООТ "Ю билейны й" по 

цене 40 тыс.руб. за акцию. 
Гарантируем тайну 

и порядочность.
Тел» 2-39-69.

Ссудные договоры
на орок 3 месяца. 45% от суммы вклада.
« (2 1 8 ) 63353

Товары на консигнацию
сахар, конфеты, зефир, мука, омуль 
«  (218) 60519

тм

Товары со складов
муки (375-400 р./кг), сахар(604-650р./кг) 
мелким оптом не менее 50 кг 

(218) 62709

Товар\ы на экспорт
сахар, лесоматериалы, нефтепродукты

в  (218) 60968, 64890

Товары на бартер
факсы 68911, 59526

продукты питания 
в  (218) 65484,

М ы  любим "Бош, - Вы м ож Ы и tie fiu rfib  н о м !

Olivetti
Многоразовые картриджи для "Olivetti”, 

в широком ассортименте калькуляторы "Citizen" и пр..

W I/IKHFJl ул.Чайковского 1а, комн.22 
r u \ w / L . y i  3-27-70 5-76-97все, что должно бить в ва̂ м офисе* тел* °  /и ' °  /D

г а
ОРГАНИЗАЦИЯ

д м  си кх  п т р ш и к н .  
Приватизации и вфпрмлеиие 

з а  счет я р е д и р ш м

• Предлагаю обновить и наточить из
ношенные чертежные инструменты.
Тел.3-65-77. (1352)

• Выполняю грузовые перевозки. 
Тел. 6-63-89 с 8 до 21 часа. (1612)

• Ремонт ламповых черно-белых 
телевизоров на дому у заказчика. 
Тел. диспетчера 5-66-10. (1178)

( £ ) В  4129,3-71

ш ншшшшшшшнш
Организация реализует холо

дильники и морозильные каме
ры мирки "Бирюса". Гарантия 3 

месяца. Тел. 4-95-95. (1703)

llllllllllllllllllllllllllllllll

у п т к  С П А О  А У С  
реализует:

Эл.пилы дисковые "Инкар- 
16Д"
Поролон листовой 20мм 
Фанеру березовую 4-12мм 
Шифер 1750x1125 
Стекло 4мм 2000х 1200 
Стекло Змм 1000x400-600 в 
ящиках 15-17 кв.м, 160x100 
Стекло витринное 6мм 
2400x2000
и другие строительные мате
риалы.

Обращаться по телефонам 
9-81-63, 9-57-84.

ПРЕДПРИЯТИЕ

А**
своих

сотрудников. 
Оформление 

и приватизация за счет 
предприятия. Тел.6-44-61. (11584)

• Срочно любую жилплощадь. Помо
гу в приватизации и оформлении до
кументов. Тел. 2-40-41, 2-.56-58. 
(1182)
• Квартиру. Тел. 4-06-90 (вече
ром) .(1 5 7 4 )___________________

• Комнату за СКВ. Тел. 4-89-91,4-53- 
36. (1379)
• Цветной полупроводниковый теле
визор, можно импортный, в нерабочем 
состоянии, видеомагнитофон в нера
бочем состоянии, на запчасти. Тел. 6- 
78-87. (1387)
о Продаю спальню "Афелия". Тел. 
6-53-32. (1726)

Политехнический лицей объявляет набор 
учащихся на 1994/95 учебный год в 9 класс и 
на коммерческой основе в 8 класс. Психологи
ческое тестирование и вступительные экэаме- 
ны (диктант, математика) проводятся с 21 ап» 
реля. Прием документов до 1в апреля 1994 года. 
Справки по телефонам 4-06-91, 4-06-92, 4-17-80.

В ы п о л н яем  гр узо в ы е  
п е р е в о зки .

Тел. 3-07-49. (1568)

Объявляется иэбор на двухмесячные курсы по подготовке 
к сдачв вступительных экзаменов в институт по 

английскому языку и трехмесячные курсы английского и 
немецкого языков. Возможна стажировка за рубвжом.
Зоонить 3-78-78 с 9.00 до М.00 ежедневно или узнять по ядресу:29 

мрн, дом 6я, яудиторин 412 (здание учебного комбинятя) с 15.00 до 18.00.
Ждем впс.

ОТОДВИНУТЬ ОСЕНЬ ВАШЕЙ ЖИЗНИ
Предупредить старение, помочь в лечении ряда заболеваний центральной нервной системы, мочепо
ловой сферы у мужчин, женщин и детей, состояний, связанных с иммунодефицитом и аллергией,

ПОМОЖЕТ ВАМ ТОО ” МЦ БИОРЕГУЛЯЦИЯ”

ЦИТОМЕДННОВ
с помощью уникальных препаратов, аналогов которым нет во всем мире,-

/ I

Ярко выраженный эффект.
Лечение проводят невропатологи, педиатр, терапевт, уролог - 

врач высшей категории Лейдерман Л.И.
Вас ждут по адресу: мрн 18, дом 1 ( в помещении кооператива "Реаниматор") ежедневно

с 16.00 до 19.00, в субботу с 10.00 до 13.00.
Уролог - вторник, четверг. Прием с амбулаторными картами.

Тел. 5-04-37.
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АО "Продтовары" реализует кар
тофель нестандартный и загнив

ший на норм скоту.

Вниманию желающих освободиться от 
алкогольной зависимости и излишнего веса

ЭЛЕКТРОННОЕ СУММИРОВАНИЕ
Справки по телефонам 

4-06-37, 4-09-80.

- новый метод, сочетающий возможности уникальной аппаратуры, не 
имеющей аналогов в России, и современной психотерапии. 

Эффективность превышает 95%.
Сеансы проводит автор метода, ведущий врач регионального Центра пси

хотерапии "ИНСЛЙТ" (Новосибирск) Александров Е.О.

Телефон 2-25-26. (1944)

ТсОО "Ангарскремстрой" по за
явкам предприятий и частных 

лиц изготавливает столярооые из
делия - дверные и оконные бло

ки, половую рейку, вагонку, 
брус-обналичку, плинтус и т.д.

Телефон 7-4Q-Q6.

МСУ СПАО АУС требуются 
высококвалифицированные рабочие 

следующих специальностей:
1. Монтажники внутренних сантехсистем
2. Газорезчики
3. Газосварщики
4. Плотники
5. Столяры
6. Каменщики
7. Кузнец
Средняя заработная плата свыше 200 тыс.рублей.

Обращаться: ул.Ленина, ДСК, тел. 9-88-03.

Товариществу "Прогресс" срочно

требуются главный бухгалтер,
желательно с опытом работы 
в торговле, и зав.магазином.
Узнать по тел. 2-37-75. (1654)

Спасибо работникам цеха БИСС 
АЭХК, начальнику участка Толок- 
нову А.В., механику Чулкову И.В., 
принявшим участие и оказавшим 
помощь в похоронах дорогого нам 
человека Мичуриной Вл(алентины
Петровны.

Семья Шамовых. (1673)
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